

黄色のガーベラ

今、いいにおいの気分でこの日記を書いています。今日杉ちゃんに会ったんだけど、かわいいお花をいただいたので。かざってあるグラスから、甘いお花のいいにおい。

杉ちゃんに会ったの、久しぶり！会社終わってから6時に駅前で待ち合わせ。本当は、ともちゃんにも会うはずだったんだけど、彼女は仕事がとても忙しいらしく残念ながらこれませんでした。

駅前のカフェで飲んだ、抹茶カプチーノ、なかなかグーでした。砂糖を入れないとかなりシブイんだけど、大きなマグになみなみ入ったクリーミーな抹茶はこれからのシーズンにはオススメですな。ホワイトチョコと一緒に食べたら、むちゃおいしいかもしない。

おながすいたから、そのままカルフルに移動して、セモリナで私オススメのスープパスタで夕ご飯。久しぶりに食べたけど、やっぱりこの明太子クリームスパは最高！パスタもしっかりしていて、クリーミーな中にシーフードエキスがたっぷり溶けこんだスープがもうやみー。

仕事の話、とか彼の話し、とか色々とおしゃべりして今日は解散。私も前向きにがんばろ～。何事も、気の持ち様。幸せだなって思うことが大事。

今日は、お昼も外食だったため、食費使いすぎ！警告令、発令！ぴーっ、ぴーっ。主婦モード発動はいつ？